# venair

# POLÍTICA VENAIR BIOTECH

La Dirección de Venair Biotech se compromete a implementar políticas que promuevan la calidad, el respeto ambiental, y la seguridad en productos sanitarios, integrando en sus modelos y marcos metodológicos estándares con reconocimiento internacional, tales como las Normas Internacionales ISO 13485:2016, ISO 9001:2015 e ISO 14001:2015.

#### **Actividades Certificadas**

- ISO 9001:2015 e ISO 14001:2015: Diseño, desarrollo, fabricación, distribución y venta de tubos de silicona o termoplásticos y sistemas de un solo uso para su uso como equipos de fabricación en la industria farmacéutica.
- ISO 13485:2016: Diseño, desarrollo y fabricación de tubos de silicona o termoplásticos y sistemas de un solo uso para su uso como equipos de fabricación en la industria farmacéutica y como componentes de productos sanitarios.

#### Líneas Maestras de la Política

# 1. Compromiso con el Cumplimiento de Requisitos.

Garantizamos el cumplimiento de la exigencias, requisitos y expectativas explícitas e implícitas de nuestros clientes y partes interesadas, así como los requisitos legales y reglamentarios aplicables, especialmente aquellos relacionados con los productos sanitarios y su seguridad.

## 2. Indicadores de Proceso y Mejora de la Calidad.

Implantamos indicadores de proceso para realizar un seguimiento continuo del progreso, permitiéndonos asegurar la calidad y el nivel deseado del producto, ya sea como equipo de fabricación o como componente de producto sanitario.

#### 3. Condiciones de Trabajo y Gestión de Riesgos.

Velamos por que las condiciones de trabajo sean óptimas mediante la identificación y evaluación de los riesgos asociados a los procesos, eliminándolos o reduciendo su impacto en la medida de lo posible.

# 4. Formación Continua.

Desarrollamos los programas de formación continua sobre el producto tendentes a la mejor cualificación de nuestros trabajadores, implicando así a todo el personal en la consecución de todos los objetivos establecidos en el presente documento.

# 5. Mejora Continua y Comportamiento Ambiental.

Desarrollamos programas de formación continua orientados a mejorar la cualificación de nuestros trabajadores en aspectos relacionados con la calidad, los productos sanitarios y el respeto ambiental, involucrando a todo el personal en el logro de los objetivos establecidos

#### 6. Uso Sostenible de Recursos.

Fomentamos el uso racional de los recursos naturales, promoviendo una cultura de sostenibilidad y responsabilidad ambiental que abarque nuestra labor interna y nuestras relaciones con proveedores y clientes.

# 7. Protección ambiental.

Nos comprometemos a proteger nuestro entorno mediante la prevención de la contaminación, el uso sostenible de recursos y la minimización de residuos.

# venair

# POLÍTICA VENAIR BIOTECH

# 8. Motivación y Participación de los Empleamos.

Promovemos un ambiente de trabajo motivador e integrado, en el que todos los miembros de la empresa contribuyan activamente a los objetivos establecidos.

## 9. Satisfacer al cliente.

Trabajamos constantemente para garantizar la satisfacción de nuestros clientes, apoyados por un equipo humano comprometido y recursos logísticos robustos que aseguren el cumplimiento de nuestras políticas.

# 10. Compromiso con los Productos Sanitarios

Priorizamos la seguridad, funcionalidad y calidad de los componentes de productos sanitarios que fabricamos, asegurando el cumplimiento de todas las normativas aplicables y los más altos estándares de la industria.

## 11. Involucración de los Empleados

Reconocemos que el compromiso y la participación de nuestros empleados son fundamentales para alcanzar el potencial máximo de Venair Biotech.

#### Accesibilidad y Revisión de la Política

La Dirección de Venair Biotech hace esta política accesible y la pone a disposición de sus clientes, todos sus empleados, proveedores y del público en general.

La Política se mantiene actualizada mediante revisiones periódicas, coincidiendo con las revisiones del sistema de gestión por parte de la Dirección. Esto permite incorporar cambios en las condiciones del entorno y la información recibida. En ese sentido, la Dirección se compromete a proporcionar todos los recursos humanos, técnicos y económicos necesarios para alcanzar los objetivos establecidos de manera programada y continua.

Dirección de Venair Biotech